

岐阜県立加茂農林高等学校

学校長 丹羽 俊文

学校住所 美濃加茂市本郷町3-3-13 電話 0574-26-1238

- 1 会議の名称 岐阜県立加茂農林高等学校 学校評議員会 (第2回)
- 2 会議の構成
- | | | | | |
|-----|--------|-------------|-------|------------|
| 評議員 | 桂川 直人 | 岐阜県農業大学校長 | | |
| | 佐伯 薫 | 岐阜県指導農業士 | | |
| | 福田 文代 | ボランティア団体副会長 | | |
| | 馬淵 欣児 | 行政書士 | | |
| | 横田 喜子 | 会社員 | | |
| | 酒向 信幸 | P T A会長 | | |
| 学校側 | 丹羽 俊文 | 校長 | 瀬瀬 斗一 | 教諭(教務主任) |
| | 村井 真 | 教頭 | 岩永 英夫 | 教諭(生徒指導主事) |
| | 土屋 静香 | 事務部長 | 澤野 美彦 | 教諭(進路指導主事) |
| | 伊佐治 信彦 | 教諭(農場長) | | |
- 3 会議の目的 学校運営について地域住民等から幅広く意見を聴き、地域社会からの支援・協力を得て、開かれた学校づくりを推進する。
- 4 会議の開催 平成30年1月23日(火) 13:30~15:30
評議員5名、P T A会長及び学校職員5名が出席
- 5 会議の概要
- 1 本校生徒との意見交換会
 - 2 学校評議員による会議
 - (1) 学校長あいさつ
 - (2) 生徒及び保護者等を対象とするアンケート結果について
 - (3) 学校関係者評価、学校への意見・要望等
 - (4) その他

テーマ 生徒との意見交換会

生徒会前執行部の生徒の司会により、生徒会役員代表、農業クラブ役員代表、各学科の代表及び主な部活動の代表の生徒と学校評議員及びP T A会長との意見交換会を行った。

それぞれの生徒から、今年度頑張ったことや成果、卒業を迎える心境、卒業後の進路、学校や後輩への思いや要望などが話され、それを受けて、学校評議員等から感想・質問・意見を聴いた。主な意見等をまとめると以下のとおりである。

<生徒会活動>

意見 生徒会、農業クラブともに体育祭や緑園祭(学校祭)など様々な学校行事に新しい企画を取り入れながら活発に行っていることがわかりました。P T A では年3回「ハローモーニング」で挨拶運動を実施している。まだ十分な挨拶ができないと感じている。今後も生徒会等が主体となって、挨拶ができる学校にしてほしい。

意見 今年度体育祭でPTAがリレーに参加させてもらいとても良かった。今後も体育祭はもちろん、その他の行事でもPTAが参加できる企画を考えていただき、学校から依頼をしてほしい。

<各学科の取組>

意見 今年度は「山羊サミット」に食品科学科に協力していただいた。またローゼルの栽培と活用も継続して取り組んでいただき、地域の課題解決の一翼を担う活動に貢献していただいている。こういった地域活性化の成果を積極的に発信して、もっと地域に人たちに加茂農林高校を知ってもらおう努力を続けてほしい。

意見 農業高校は地域に根ざした学校と考えています。何か具体的にPR活動をしていますか。

生徒 学校のHPでは各科の取り組みを定期的に更新しています。また企業とコラボしたり、地域のイベントに積極的に参加し学校のPR活動をしています。こういった活動は新聞で取り上げていただき記事として掲載されることもあります。今年度は全国レベルで活躍した生徒が何度も新聞に掲載されました。

意見 和牛甲子園での入賞おめでとうございます。今後の飛騨牛育成に大きな期待が寄せられるかと思いますが、その意気込みを聞かせてください。

生徒 私たちの取り組みが評価されとても嬉しく思います。今後の飛騨牛は国内はもとより、海外へ輸出することが考えられています。世界に通用する品質を確立できるよう日々研究したいと考えています。

<部活動の取組>

意見 部活動の加入についてはどうなっていますか。

生徒 1年生は原則全員加入ですが、2年、3年となるとだんだん減っていきます。

意見 部活動が活性化してきたと感じている。運動系では「勝つための意欲」を持ち続けてほしい、文化系では地域のイベントに参加し、地域貢献してほしいと思います。これからも頑張ってください、応援しています。

テーマ 学校関係者評価、学校への意見・要望等

校長の挨拶と近況報告、生徒及び保護者等を対象に行ったアンケートの分析報告の後、生徒との交流会やアンケート結果を踏まえて、学校評議員等から感想・質問・意見を聴いた。

主な意見等をまとめると以下のとおりである。

意見 生徒指導全般に関するアンケート結果は良好だと思うが、いじめや体罰に関する結果は公表されていますか。

教員 いじめや体罰に関するアンケートは年3回実施しているが結果は公開していない。しかし職員間では結果を会議で共有し、情報交換しながら事の対処にあたっている。

意見 HR活動の成果があまり見られないようですがどのように行われていますか。

教員 HR活動は年間を通して計画されている。学校全体の活動、各学年の活動等を配置していくと、クラス単独での活動の時間が少なくなってしまうのが現状です。見直しをしたい。

意見 「学校方針や運営」は肯定的な意見がほとんどですが、これは他の学校も同様でしょうか。

教員 学校によって差があります。本校は生徒・保護者とも学校に対して十分ご理解をいただいていると思います。ただ本校の場合、第1志望学科ではなく第2・3志望学科で入学した生徒もいるため、そういった生徒に対して常に気にしています。

6 会議のまとめ

意見交換会で本校生徒の思いを聴いていただき、多くの励ましの言葉を頂くことができた。今後も生徒の活躍する場面を増やし充実した学校生活を送れるよう全教員で指導していきたい。

評議員の皆さんはもとより広く地域住民に対し、「開かれた学校」として学校や生徒の姿を示し、ご意見に耳を傾けて、学校のさらなる改善に努めていくことを確認し、本会議を閉会する。